

2011年3月18日
国土交通省海事局

日本船主協会 殿

東京港、横浜港近傍の放射線の測定値について

2011年3月11日に発生した東日本大震災に伴い、福島原子力発電所からの放射性物質の飛散を心配する声がありますが、東京港及び横浜港近傍における放射線の測定値については、胸のX線検診、航空機の搭乗等の日常生活で浴びる放射線と比較して、測定値は著しく低い値を示しています。

この科学的情報は、以下に示す国土交通省ホームページ及び外国船舶協会ホームページにおいて、英文で情報が提供されています。

国土交通省

和文：http://www.mlit.go.jp/kowan/kowan_fr1_000040.html

英文：http://www.mlit.go.jp/kowan/kowan_fr1_000041.html

外国船舶協会

和文・英文：http://www.gaisenkyo-jfsa.com/member_main.php

については、貴協会加盟船社及び日本に就航する外国船社が、上記のデータに基づき、運航計画等について科学上合理的な判断を行い、引き続き東京港・横浜港等に輸送サービスの提供が継続されるようお願いいたします。